
Frau Bartelheimer erklärt die Eilbedürftigkeit der Entscheidung, die Gründe für den Ankauf der 
Container und die Gründe für den Deckungsvorschlag. 
Herr Utech weist darauf hin, dass das Dach der KSV-Halle seit Jahren sanierungsbedürftig ist 
und immer wieder notdürftig wegen aufgetretener Regenwasserschäden repariert werden musste. 
Erst vor kurzem sei wieder Regenwasser eingedrungen. Ferner hätten sich die Heizkosten wegen 
der fehlenden Wärmedämmung spürbar erhöht. 
 
Die Ratsherren Fehrs und Delfs weisen auf die Unfallgefahr hinsichtlich des maroden Daches hin 
und möchten die Verantwortung nicht übernehmen. 
 
Der Ausschuss stimmt abschnittweise über die Vorlage ab. 
 

a) Der Erweiterung der Klaus-Groth-Schule durch den Ankauf von 8 mobilen Raumeinheiten 
zzgl. der erforderlichen Ausstattung wird zugestimmt. 

b) Der Leistung von außerplanmäßigen Auszahlungen im Finanzplan 2009 bis zur Höhe von 
848.000,- EUR nach § 95 d GO wird zugestimmt. Eine Deckung erfolgt durch Minderauszah-
lungen. 

c) Der Leistung von außerplanmäßigen Aufwendungen im Ergebnisplan ( und gleichzeitig Auszah-
lungen im Finanzplan ) 2009 bis zur Höhe von 29.500,- EUR nach § 95 d GO wird zugestimmt. 
Eine Deckung erfolgt durch Mehrertrag ( und gleichzeitig Mehreinzahlungen ). 

 
Beschluss zu a) angenommen mit 10 Ja-Stimmen und 1 Gegenstimme 
 
Beschluss zu b) einstimmig abgelehnt 
 
Beschluss zu c) einstimmig abgelehnt 
 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 
 
 
 


